

# Reses I Tahun 2021 Anggota DPRD Pesisir Selatan, Novermal: Saya Mendekatkan Telinga ke Bibir Rakyat

Update - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 11, 2021 - 23:43



PESSEL - Rabu sampai Senin, 3 - 8 Maret 2021, anggota DPRD Pesisir Selatan, Novermal melaksanakan agenda Reses I Tahu 2021 di daerah pemilihan.

Kali ini Novermal mengunjungi masyarakat di Tebing Tinggi dan Pacuan, nagari Koto VIII Pelangai, serta Air Tambang dan Padang Buluah, nagari Nyiur

Melambai Pelangai, kecamatan Ranah Pesisir.

"Saya dekatkan telinga saya ke bibir masyarakat," jelas Novermal.

"Banyak keluhan dan harapan masyarakat yang saya dengar. Persoalan BPJS Kesehatan gratis dan bantuan sosial PKH dan sembako adalah yang paling banyak dikeluhkan masyarakat. Disamping itu, juga ada persoalan irigasi sawah, perbaikan jalan, bedah rumah, dan program bantuan modal usaha," lanjutnya.

Novermal juga mengatakan adalah tugas saya bersama anggota DPRD lainnya menyuarkan keluhan dan harapan tersebut di rapat-rapat kerja dengan OPD terkait di DPRD.

"Khusus bagi masyarakat miskin yang belum memiliki kartu BPJS Kesehatan gratis, saya akan koordinasikan lagi dengan Dinas Sosial dan Dinas Kesehatan bagaimana mereka juga mendapatkan haknya. Untuk itu, data kemiskinan harus diperhabarui, sehingga distribusi bantuan sosial bisa tepat sasaran," jawab Novermal tanggapi keluhan masyarakat.

Kalau ada masyarakat miskin tidak punya kartu BPJS Kesehatan gratis yang sakit dan perlu perawatan khusus harus segera ditangani.

"Saya minta segera dibawa berobat ke Puskesmas, dan kalau harus dirujuk ke RSUD, segera rujuk. Tidak boleh ada masyarakat miskin sakit tidak berobat karena tidak punya kartu BPJS Kesehatan gratis. Soal biaya, nanti saya akan bantu selesaikan dengan program pelayanan pasien bermasalah dan bantuan dari lembaga sosial," tegas Novermal.

Dikesempatan itu juga Novermal menginformasikan tentang rumah singgahnya di Padang.

"Saya punya rumah singgah (Rumah Singgah Novermal) di simpang empat RSUP DR M Djamil Padang di Jati Padang, tepatnya di Komplek PGAI No 19. Masyarakat Pesisir Selatan yang ada urusan berobat ke RSUP M Djamil dan urusan lainnya di Padang, boleh menginap di rumah singgah saya. Gratis. Sewanya adalah, tolong ikut menjaga kebersihan dan kerapiannya," lanjut Novermal.

Untuk koordinasi lebih lanjut, silahkan kontak di nomor hape/WA 0853 7298 1970.